

chen Sicherheit dringend schutzbedürftiger oder an der Grenze ihres Durchhaltevermögens angelangter Menschen.

Der Rat bekundet seine Absicht, diese Fragen weiter zu prüfen, und ersucht den Generalsekretär, in seinen Berichten über die Missionen der Vereinten Nationen in der Subregion regelmäßig darüber Bericht zu erstatten."

SITZUNGEN DES SICHERHEITSRATS IN NAIROBI (18.-19. NOVEMBER 2004)

Beschluss

Auf seiner 5063. Sitzung am 26. Oktober 2004 behandelte der Sicherheitsrat den Punkt "Sitzungen des Sicherheitsrats in Nairobi (18.-19. November 2004)".

**Resolution 1569 (2004)
vom 26. Oktober 2004**

Der Sicherheitsrat,

tätig werdend im Einklang mit Artikel 28 Absatz 3 der Charta der Vereinten Nationen,

1. *beschließt*, am 18. und 19. November 2004 Sitzungen in Nairobi abzuhalten, wobei der Gegenstand der Tagesordnung "Die Berichte des Generalsekretärs über Sudan" sein wird;

2. *beschließt außerdem*, bei diesen Sitzungen mit Vertretern der Afrikanischen Union und der Zwischenstaatlichen Behörde für Entwicklung die Lage in Sudan zu erörtern und die Gelegenheit der Anwesenheit des Sicherheitsrats in Nairobi dazu zu nutzen, sowohl mit der Afrikanischen Union als auch mit der Zwischenstaatlichen Behörde für Entwicklung andere Friedensbemühungen in der Region zu erörtern;

3. *beschließt ferner*, in Bezug auf die in Ziffer 1 genannten Sitzungen von der Regel 49 der vorläufigen Geschäftsordnung des Rates abzuweichen, die vorschreibt, dass das Wortprotokoll jeder Ratssitzung am ersten Arbeitstag nach der Sitzung zur Verfügung gestellt wird, und beschließt, dass das Wortprotokoll später in New York herausgegeben werden wird.

Auf der 5063. Sitzung einstimmig verabschiedet.

DIE SITUATION IN DER REGION DER GROSSEN SEEN AFRIKAS^{*261}

Beschlüsse

Auf seiner 5065. Sitzung am 27. Oktober 2004 behandelte der Sicherheitsrat den Punkt "Die Situation in der Region der Großen Seen Afrikas".

* So ab Dokument S/INF/59 (Resolutionen und Beschlüsse des Sicherheitsrats, 1. August 2003 - 31. Juli 2004). Dieser Tagesordnungspunkt lautete in Deutsch davor "Die Situation im ostafrikanischen Zwischen-seengebiet".

²⁶¹ Resolutionen beziehungsweise Beschlüsse zu dieser Frage wurden vom Sicherheitsrat auch in den Jahren 1996, 1998 bis 2003 sowie während des Zeitraums vom 1. Januar bis 31. Juli 2004 verabschiedet.